

福祉ショップ「えがお」

閉店のお知らせ

～ 永年のご愛顧に感謝～

福祉ショップ「えがお」は、前身である、みんなのふれあい福祉ショップ「テルベ」の理念を継承し、令和6年10月17日に、スーパーアークス桜町店にてリニューアルオープンしました。

以来、障がい福祉の理解促進を目的として、北見市内外の事業所の皆様と一緒に、各事業所において製作された商品の販売等に取り組んでまいりました。

しかしながら、障がいのある方の販売参加のあり方や事業を取り巻く環境、流通形態の変化等を踏まえ、常設店舗としての運営形態を見直す必要があると判断し、平成6年から始まった「福祉ショップ」を令和8年3月15日をもって閉店させていただくこととなりました。

これまで永年にわたりご愛顧いただきました皆様並びに本事業を支えていただいた関係者の皆様に心より感謝申し上げます。

以後、令和8年4月からは、常設店舗ではありませんが、北見市の全面的な協力のもと、北見市役所庁舎内において、各事業所の皆様が、それぞれで製作された商品の販売機会を設ける予定しております。これに伴い「えがお」という店舗名は終了いたしますが、新年度以降も、障がいのある方が心を込めて製作した商品の購買を通じた応援につきましても、ご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

社会福祉法人 北見市社会福祉協議会
会長 大江 修

